

Ayer una mujer de Cadiz se quemo a lo bonzo para tratar de impedir el desalojo de su vivienda en la que residía con su marido enfermo de cáncer y sus dos hijos de 16 y 19 años... Esta grave.

Ayer un juez decidió que los 2 miembros del 15M Granada que fueron detenidos por participar en un piquete informativo durante la huelga general del 29M tengan que entrar en prisión

Hoy Raquel y su familia compuesta por su pareja y los 5 hijos de ambos - la mayor de 16 años y los dos más pequeños de 2-han sido desahuciados en Madrid por un sistema despiadado que persigue a los débiles y protege a los ladrones, corruptos y desalmados. En un país con miles de casas vacías echan a familias a la calle... pero la noticia que hoy verás una y otra vez en los medios de comunicación es que ayer le prendieron fuego a una excavadora que estaba demoliendo un centro social en Barcelona...

